



Die Grünen im Ortsbeirat Hanau Klein-Auheim

Herrn Ortsvorsteher
Sascha Feldes
Schulstr. 15

63456 Hanau

Marianne Horst
Sudetendeutsche Str. 64
63456 Hanau Klein-Auheim
Tel. 6107871
marianne.horst@arcor.de

Sascha Feldes
Sudetendeutsche Str.10
63456 Hanau Klein-Auheim
Tel. 6107613
feldes@gruene-hanau.de

Hanau, 15.04.2012

Antrag zur Ortsbeiratssitzung im April 2012

Einrichtung einer Lernwerkstatt an der Friedrich-Ebert-Schule

Wortlaut:

Der Magistrat wird gebeten, im Haushalt 2012/2013 entsprechende Mittel für die Einrichtung einer Lernwerkstatt und die Erneuerung der Küche bereitzustellen.

Gemäß des Konzepts der Friedrich-Ebert-Schule soll eine Lernwerkstatt bis Sommer 2013 im Werkraum eingerichtet werden.

In diesem Zusammenhang ist die vorhandene Küche zu erneuern, da hierüber die Essensversorgung der Mittagsbetreuungen zu decken ist.

Begründung:

Der aufgestellte Haushaltsplan sieht keinerlei finanzielle Mittel für die Einrichtung einer Lernwerkstatt in der Friedrich-Ebert-Schule vor.

Der vorhandene Werkraum wird aktuell nicht genutzt. Hier kann nach dem Konzept der Schule (siehe Anlage) eine Lernwerkstatt eingerichtet werden, denn die im gültigen Rahmenplan der Grundschule vorgeschriebene Förderung in den naturwissenschaftlichen Bereichen ist bislang nur ansatzweise möglich.

Auch wenn der Rahmenplan der Grundschule nunmehr durch Bildungsstandards ersetzt wird, dürfte sich an dieser Situation ohne Werkraum nichts ändern.

Weiterhin muss der steigende Bedarf an Mittagsbetreuungen in Grundschulen zeitnah begegnet werden. Daher sollte im Zuge der Umsetzung des Konzeptes auch die vorhandene Küche gleich mit erneuert werden, da mittelfristig daran gedacht wird eine Mittagsbetreuung anzubieten.



Die Grünen im Ortsbeirat Hanau Klein-Auheim

Der Förderverein bringt sich mit vorbildlichem Engagement ein und zeigt sehr gut in dem vorliegenden Konzept wie gedeckt werden könnte.

Vor diesem Hintergrund ist der Förderverein bei der Neugestaltung der Räume unbedingt einzubeziehen.

Sollte die Stadt die Umsetzung des Konzeptes zügig einleiten, ist der Förderverein der Friedrich-Ebert-Schule sicherlich auch bereit, bei der Entrümpelung des Werkraumes und anschließender Sanierung die Stadt wieder tatkräftig – durch aktive Mitarbeit - zu unterstützen.

Für die Grünen Klein-Auheim

Marianne Horst
Sascha Feldes